

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和3年3月3日）

令和3年3月3日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 刑事関係主要事件発生・検挙状況
- (2) 北見方面冬期鑑識教養の実施結果
- (3) 交通死亡事故の発生状況
- (4) 暴風雪等を想定した災害警備訓練の実施結果

2 委員からの発言等

- (1) 刑事関係主要事件発生・検挙状況に関し「各所属の連携により検挙ができた好事例であったと思います。今回の経験を生かし、今後もこの種の事案の取締りをお願いします。」との発言があった。
- (2) 北見方面冬期鑑識教養の実施結果に関し「教養で得た知識を実際の事件捜査に活用してください。」との発言があった。
- (3) 交通死亡事故の発生状況に関し「事故防止のための広報啓発活動を粘り強く継続していかなければならないと思います。」「路面状態が良くない状況が続くと思いますので、十分な警戒活動をお願いします。」との発言があった。
- (4) 暴風雪等を想定した災害警備訓練の実施結果に関し「訓練結果をフィードバックし、今後の活動に活かしてください。」「関係各機関の連携の重要性を認識できた訓練だったと思います。」「北海道では欠かせない訓練だと思います。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) 災害警備用エアテント設置訓練を視察した。
- (3) ストーカー規制法に基づく警告の実施結果について報告を受けた。
- (4) 公安委員会会議録等について決裁した。